

Analista sostiene que situación en Venezuela se resuelve por la vía pacífica y el levantamiento de las sanciones



Habana, 26 feb (RHC)- El ex diplomático cubano Carlos Alzugaray sostiene que la actual situación en Venezuela sólo puede resolverse por la vía pacífica.

“Esa solución pacífica debe comenzar con el levantamiento de todas las sanciones económicas impuestas a la nación sudamericana,” dijo Alzugaray en declaraciones a Radio Habana Cuba.

El analista político se refirió a similitudes entre la guerra económica de Estados Unidos contra Cuba desde el triunfo de la Revolución y la actual guerra imperialista contra Venezuela. “El objetivo es el mismo, generar hambre y desesperanza en la población, a fin de propiciar el derrocamiento del gobierno constitucional.

Alzugaray recuerda que ese guión no le funcionó a Estados Unidos contra Cuba y tampoco le está funcionando ahora contra Venezuela.

Agregó el ex diplomático cubano que si Donald Trump se aventurara a lanzar una agresión militar contra la nación Bolivariana, se estaría creando más problemas de los que ya tiene.

Recuerda que Donald Trump es un presidente en crisis, que enfrenta fuertes críticas internas debido a decisiones arbitrarias que ha tomado y que el informe de Robert Muller sobre irregularidades en su campaña presidencial de 2016 está por salir a la luz.

Todo esto, dice Alzugaray, lo vuelve aún más peligroso. “Trump puede estar pensando que una victoria militar rápida en el exterior sería la solución a los problemas serios que enfrenta en Estados Unidos. Sabemos que no será así,” sostiene el analista político y afirma que una eventual intervención militar en Venezuela tendría consecuencias nefastas para toda América Latina y también para Estados Unidos.

Expresa su total concordancia con el llamado que hiciera el canciller cubano Bruno Rodríguez al denominado Grupo de Lima a que asuma una postura más firme en contra de la intervención militar en Venezuela. “Ellos dicen que se oponen a una intervención militar, pero están apoyando a Juan Guaidó y desconociendo al presidente constitucional, y desde esa posición no pueden abogar por una solución diplomática al conflicto.”

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184576-analista-sostiene-que-situacion-en-venezuela-se-resuelve-por-la-via-pacifica-y-el-levantamiento-de-las-sanciones>



Radio Habana Cuba